

## Preguntas Frecuentes

### ¿Qué es la Plataforma Digital Educativa UCPx Academy?

La UCP les da la bienvenida a la Plataforma UCPx Academy en alianza con Griky. Una plataforma digital educativa con acceso ilimitado a +15000 cursos de capacitación sobre diferentes temáticas a través de una suscripción gratuita y exclusiva para la Comunidad Educativa UCP Personal.



### ¿Qué es UCPx Academy?

UCPx Academy es un proyecto colaborativo entre la Universidad de la Cuenca del Plata y EduTechIn Lab que tiene por finalidad desarrollar e implementar Programas Multimodales de Aprendizaje para Toda la Vida -PMAV-. Haciendo foco en los conceptos centrales del paradigma educativo de la Educación Permanente (Lifelong Learning) que promueve el aprendizaje continuo de las personas en todos los niveles y estados de la vida en los que se encuentren con la intención de mejorar su calidad de vida, sus conocimientos, saberes y competencias.

### ¿Qué es el Programa de Formación y Capacitación para el Personal UCP?

UCPx Academy presenta el “Programa de Formación y Capacitación 2023-2024 para el Personal de la Universidad de la Cuenca del Plata” -FOCAP- destinado a docentes, gestores y staff.

En la primera etapa del programa la propuesta de capacitación se centra en la creación de la Plataforma Digital Educativa UCPx Academy by Griky, con cursos cien por ciento en línea. El personal de la Comunidad UCP tendrá acceso ilimitado a la plataforma, hasta el mes de Julio 2023, desde donde podrán acceder a +15.000 cursos sobre diferentes temáticas a través de una suscripción gratuita.

### ¿Quiénes podrán acceder a la plataforma?

En la primera instancia de implementación del Programa, la Universidad de la Cuenca del Plata pone a disposición **dos mil suscripciones gratuitas** de la Plataforma Digital destinadas al **staff de la institución, docentes, gestores, estudiantes y egresados seleccionados teniendo en cuenta su rendimiento académico y compromiso institucional.**

### ¿Cómo acceder?

Los miembros de la Comunidad UCP recibirán en su correo electrónico institucional los datos de acceso a la plataforma. Dichos datos son personales e intransferibles y quienes no respeten esta cláusula, serán dados de baja de la plataforma por incumplimiento de los acuerdos de uso de la plataforma educativa.

### **¿Se puede acceder con la misma cuenta desde dos dispositivos al mismo tiempo?**

La Plataforma no permite el acceso con la misma cuenta desde dos dispositivos a la vez.

### **¿Se pueden hacer varios cursos en simultáneo?**

Los usuarios podrán seleccionar y hacer todos los cursos que consideren pertinentes para la mejora de sus aptitudes técnico-profesionales en el ámbito laboral y/o educativo.

### **¿Hay días y horarios fijos para hacer cada curso?**

Capacitarse de manera online permite flexibilidad en días y horarios para conectarse, cada uno elige cuándo y cómo acreditar sus propios aprendizajes fuera del horario laboral. Esta Plataforma estará habilitada las 24hs hasta el mes de julio 2023 y tendrán acceso ilimitado.

### **¿Solo puedo acceder desde una Computadora?**

No es indispensable contar con una computadora para realizar los cursos, podrá hacerlo desde cualquier dispositivo con acceso a internet.

### **¿Qué tipo de certificados emite la Plataforma?**

Este Programa de Formación y Capacitación UCPx Academy ha establecido otorgar Certificado de Aprobación a quienes hayan cumplido los requisitos esperados para cada curso y la validación del mismo por medio del formulario FOCAP.

### **Me inscribí a un curso, pero por cuestiones personales no pude continuar y finalizar el mismo.**

El curso quedará pendiente hasta que decidas retomar y finalizar el mismo. Los avances realizados quedarán registrados.

### **¿Qué cursos puedo realizar y cuáles son las condiciones del Programa FOCAP para 2023?**

En la Plataforma Digital UCPx Academy están disponibles +15.000 cursos de diferentes temáticas, y una academia de Idiomas con distintos niveles de Inglés y Portugués, los idiomas Oficiales de la UCP.

En esta primera etapa exploratoria, los usuarios podrán seleccionar y hacer todos los cursos que consideren pertinentes para la mejora de sus aptitudes técnico-profesionales en el ámbito laboral y/o educativo fundamentando cada elección por escrito desde el formulario en línea FOCAP.

Recuerden que la plataforma digital educativa UCPx Academy en alianza con GRIKY, estará disponible en todo momento hasta julio 2023 y su uso es ilimitado para todos los usuarios.